

Bürgerinitiative gegen Pläne am Sulzbach-Stausee

Kundgebung am Mittwoch

KREIS BÖBLINGEN (red/mmu). Die Bürgerinitiative Unsere Zukunft (BuZ) rund um Kreistagsabgeordneten Frank Schempp macht mobil gegen Tourismuspläne beim Sulzbach-Stausee im Vierländereck von Waldenbuch, Weil, Schönaich und Steinennbronn. Dort gibt es Ideen, eine Brücke über den See zu errichten. Die Initiative will sich laut Presseerklärung stark machen für alternative Wege der touristischen Aufwertung des Kreisgebiets.

Da ein Schreiben ans Landratsamt laut Schempp unbeantwortet blieb, sehe sich die BUZ nun gezwungen, „das Thema verstärkt in die Öffentlichkeit zu tragen“. So soll an diesem Mittwoch um 15 Uhr eine erste Kundgebung der BuZ auf dem Parkplatz der Wasserrückhalteanlage Sulzbach an der Landesstraße 1185 zwischen Schönaich und Waldenbuch stattfinden. Das Motto der Veranstaltung lautet: „Keine touristischen Neubauten an schützenswerten Orten im Landkreis Böblingen“.

Landrat will Bürger beteiligen

In einer Anfang Dezember versandten Pressemeldung erklärt Landrat Roland Bernhard, dass es „zum aktuellen Zeitpunkt keinerlei konkrete Umsetzungsplanung“ gebe. Eine Konzeptstudie habe das Ergebnis gebracht, dass der Naturraum um den Sulzbachsee gute Chance biete, sich zu einem Naturtourismusangebot zu entwickeln und dabei eine nachhaltige und vermittelnde Beschäftigung mit dem Thema Wald, Wasser, Natur und Klima zu ermöglichen. In einem nächsten Schritt sei geplant, in in einen Beteiligungsprozess einzusteigen. Über allem stehe das Ziel, „den Sulzbachsee im Einklang mit der Natur zu einem Naherholungsziel für die Menschen aufzuwerten“, so der Landrat.

Der Sprecher der Initiative BuZ, Frank Schempp, hatte im Kreistag zunächst die Fraktion der AfD geführt, war aber im Februar aus der Partei ausgetreten.

Kreiszeitung BB am 22.12.2020

Keine Ausflugsattraktion am Sulzbachsee

Schönaich: „Bürgerinitiative unsere Zukunft“ ist gegen einen Aussichtsturm oder eine Brücke

Von unserem Mitarbeiter
Georg Schramm

Ein erstes Zeichen gegen den möglichen Bau eines Aussichtsturmes oder einer Brücke am Sulzbach-Stausee hat die „Bürgerinitiative unsere Zukunft“ gesetzt.

Trotz einer kurzfristigen Einladung, des ungünstigen Termines und Schmuddelwetter sind mehr als ein Dutzend Mitglieder, Unterstützer und interessierte Bürger zu einer Kundgebung auf dem Parkplatz der Wasserrückhalteanlage Sulzbach an der Straße zwischen Schönaich und Waldenbuch gekommen. Die „Bürgerinitiative unsere Zukunft - BuZ“ hatte dazu eingela-

den.

Nach dem Erfolg des Schönbuchturnes sei im Landratsamt Böblingen bei Landrat Roland Bernhard dieser Plan gereift. Im Gegensatz zum Schönbuchturn wurde hier aber durch die Realisierung einer neu gebauten Ausflugsattraktion ein naturnahes Kleinod zerstört. Der zu erwartende Nutzen für die Tourismusbranche im Kreis dürfte dabei kaum messbar ausfallen.

In einer kurzen Ansprache von Frank Schempp und mit einer vor Ort verteilten Flugschrift wurde darauf hingewiesen, dass es weit umweltverträglichere Möglichkeiten gibt, den Tourismus im Kreis zu fördern. Auch wäre nichts einzuwenden, wenn für den Neubau attraktiver Ausflugsziele im

Kreis ähnlich gut geeignete Orte gefunden würden wie für den Schönbuchturn.

„Naturnahe Plätze schonen“

Schützenswerte oder naturnahe Plätze im Landkreis sollten dabei aber geschont werden. Und der Sulzbachsee sollte bleiben, was er ist: ein ruhiger und etwas abgelegener Platz für die Naherholung unserer Kreisbürger und ein geschütztes Habitat für zahlreiche Wasservögel, Amphibien und Insekten“, so die Bürgerinitiative.

Ein etwas besserer Weg vom Parkplatz an der Landesstraße aus, ein paar zusätzliche Ruhebänke am Ufer und ein Müllheimer beim Parkplatz würden hierzu völlig genügen.



Trotz des ungünstigen Termins kam kurz vor Weihnachten mehr als ein Dutzend Unterstützer zu einer Kundgebung der „Bürgerinitiative unsere Zukunft“. Bild: z

SZB am 28.12.2020